
令和３年度 第１回せたがや生涯現役ネットワーク世話人事要旨 

 

日 時：令和３年５月２４日（月） 午後３時～午後５時１５分 

出席者：世話人 兜山、片岡、鬼塚、石川、臼井、河上、秋山 

         古谷（世話人応募者）、岡崎（ホームページ委員会） 

市民活動・生涯現役推進課  山内、桑原、加藤、宮本 

場 所 ：梅ヶ丘分庁舎３階会議室、Zoom 

配布資料：（１）「２０２１年度ホームページ委員会活動計画案」 

     （２）「２０２０年度せたがや生涯現役ネットワークホームページ委員会報告書」 

     （３）「せたがや生涯現役ネットワーク HPのイベント欄掲載記事数（２０２０年度）」 

       （４）「せたがや生涯現役ネットワーク会則変更について」 

       （５）「加盟団体への生涯現役ネットワークに関するアンケート集計結果」 

       （６）「加盟活動一覧作成原稿案、表紙案」  

       （７）「せたがや生涯現役カフェ依頼文」 

 

１ 〈議決事項〉 

（１）総会の開催方法について 

兜山氏より「総会は６月に対面で開催予定だったが、緊急事態宣言延長の可能性がある。会場に人

を集めることは難しいため、昨年度と同様、文書による総会を実施してはどうか。」と提案あり。 

   検討の結果、今年度は文書による総会で実施することに決定。総会の資料は各団体あてに郵送し、

審議事項について承認を得る。会費は昨年度と同様、振り込みで支払う。 

 

（２）令和３年度世話人の応募について 

令和３年度の世話人の募集に対し、古谷氏（世田谷ウォーキングフォーラム）が応募。本人より応

募理由等について説明していただき、世話人会として古谷氏を令和３年度世話人として推薦するこ

とを決定。 

また、令和３年度の世話人会の役職は、昨年に引き続き、代表は兜山氏、副代表は臼井氏、会計は

石川氏が選任され、総会にて報告する。 

 

（３）ホームページ委員会 令和２年度事業報告及び令和３年度活動計画案について 

   岡崎氏よりホームページ委員会の令和２年度事業報告と令和３年度活動計画案について説明があ

り、令和３年度活動計画案について了承。 

 

（４）Zoom有料版の利用について 

   兜山氏より Zoom 有料版を購入した旨の報告があり、世話人会として Zoom 有料版を活用していく

ことを了承。利用料金 2,200円／月は兜山氏が立て替えて、ネットワーク会計から支払う。 

   また、兜山氏より加盟団体が自由に Zoom 有料版の使用ができるようにしたいとの提案あり。ID、

パスワード等のアカウント管理については、世話人会にて使用規定を検討していくことにする。規定

内容には、①Zoomアカウントの守秘義務、②会議を開催する際は毎回異なるミーティング IDで開催

する、③月に使用する回数制限等の注意事項を盛り込む。 

なお、令和２年度分の Zoom会議に関する覚書は兜山氏と藤田氏の間で取り交わされている。使用

期間の更新等の必要があるため、令和３年度分の覚書を交わすよう事務局から提案あり。検討の結

果、兜山氏と覚書交わす候補者として①中島氏②臼井氏③岡崎氏④真貝氏が挙げられた。覚書の作成

は今後も世話人で検討を進めていく。 



 

（５）会則変更について 

   事務局より会則変更について説明があり、以下の変更内容で了承。 

◎第５条第９項 

  特別会計について、監査人による監査を受けたことが分かるような報告が書類上なされておらず、監

査方法が生涯現役ネットワーク加盟団体に対して分かりづらくなっていた。 

  これまで、特別会計は補助金の実績報告という形で提出された会計書類を事務局が区の立場で確認

をしていたが、ネットワークの加盟団体に対して資料上の報告がされていなかった。生涯現役ネット

ワークの会計監査に特別会計も含まれるという認識が確認されたため、特別会計も含めて世話人が選

出した監査人による監査を受けることを示すため、「会計監査は、会計年度末に一般会計・特別会計

の監査を行う。」旨を第５条第９項９に明記する。 

◎第１０条 

  事務局が所属する部名の変更があったため、「生活文化部→生活文化政策部」に変更する。 

 

（６）退会団体の承認について 

   特定非営利活動法人たつなみ会、NPO法人健康フォーラムけやき 21、全世田谷野球倶楽部、ミュー

ジックスマイルの４団体から退会申請があり、退会の承認がなされた。今後退会申請があった場合は

随時報告する。  

 

（７）ネットワークの広報について 

   現在は生涯現役フェアの際に撮影した動画の掲載や更新のために YouTube を使用している。今後

も YouTube については定期的に更新していくのではなく、生涯現役フェア等のイベント時に河上氏

と中島氏を中心に加盟団体紹介動画を随時更新していく。 

   また、生涯現役ネットワークのホームページに各団体の動画を掲載する際は、発信団体が動画内容

を確認し、世話人会にて問題点がないかを再確認する、という２段階で確認作業を行う。動画は著作

権、肖像権等の問題がないものを掲載する。 

   また、Twitterについては管理者が不明のため、判明次第事務局へ報告する。 

  

２ 〈報告事項〉 

（１）事業の進捗確認について 

  ・アンケートについて 

   河上氏よりアンケートの中間集計結果の報告あり。総会までにアンケート回答の追加があれば集

計表に反映し、総会の際に無記名式で集計結果を報告する。今回集められた加盟団体からの要望を活

かし、今後のネットワーク活動を検討していく。 

  ・加盟団体活動一覧について（従来のパンフレットと加盟団体活動一覧を合体させた冊子） 

   河上氏より加盟団体活動一覧の原稿について進捗報告あり。併せて、表紙案（A～E 案）について

も提案あり。表紙のタイトルについては「世田谷」や「絆」という言葉を入れてはどうかという意見

があり、検討の結果、E 案を表紙にしたデザイン案をゲラ確認として各団体に送付することとする。 

裏表紙に活動場所として記載のあるひだまり友遊会館については工事休館の旨を記載する。また、

各団体の紹介動画は短く編集したものを二次元コードにして掲載する予定。 

P18の団体紹介動画（連続していて長い）の記事は削除し、代わりにコラムを入れる。 

  ・シニアの社会参加のしくみつくりプロジェクト 

   現時点でしくみつくりプロジェクトの実施計画が未定であると事務局から報告あり。「昨年度の結

果を鑑み、今年度も鬼塚氏がプロジェクトリーダーを担って欲しい」との意見が世話人より出され、

今年度のしくみつくりプロジェクトのリーダーに鬼塚氏が選出された。事業実施計画書については

鬼塚氏より６月上旬までに事務局へ提出してもらうこととする。 



 

（２）事務局からの報告 

  ・せたがや生涯現役カフェについて 

   世田谷区立保健医療福祉総合プラザ（うめとぴあ）で開催予定の座談会へ出席者募集の依頼につい

て説明。 

企画内容の詳細が知りたいという意見が出されたため、次回の世話人会に担当者から直接説明し

てもらうこととする。   

    

 

                            

                     以上 


